



## **iiQUE SIGA EL LEVANTAMIENTO DEL PUEBLO!!**

Hace un año resonó el grito "Colombia despertó". El 21 N de 2019 millones se tomaron las calles y campos del país para expresar su inconformismo con un gobierno que sólo piensa en hacer más ricos a los pocos que detentan el poder político y económico y empobrecer aún mas al conjunto del pueblo. Se pretendía imponer un paquetazo de medidas que contemplaban la reforma laboral y pensional. El pueblo se movilizó masivamente, además, para exigir respeto por la vida de líderes, lideresas y de los excombatientes de las Farc y el cumplimiento de la implementación del acuerdo de paz. Sin embargo, las reivindicaciones se multiplicaron en la diversidad de la movilización: la juventud y las mujeres que fueron protagonistas centrales, los artistas, los medio ambientalistas, los desempleados, las amas de casa, los pequeños productores y comerciantes, todos confluyeron en un gran levantamiento popular que duro por varios días. La dignidad tuvo sonido de cacerolazo por todo el país.

Hoy enfrentamos una situación de crisis más profunda. La pandemia de la Covid 19 llegó para dejar aún más al desnudo toda la incapacidad, la voracidad, la violencia y la indolencia de los dueños del poder y la riqueza. La crisis económica, social, política, ambiental y sanitaria ha llevado a la pobreza a millones y desmejorado su condición de vida a otros tantos. Como siempre se quiere que la crisis la pague el pueblo. El gobierno de Duque ha aprovechado para imponer todas las medidas regresivas de su plan de desarrollo obediente con los mandatos de la OCDE y del FMI. Sigue criminalizando la protesta popular e incitando con sus discursos el asesinato de líderes y lideresas en todo el territorio nacional.

Ahora, la llegada del huracán lota, no sólo deja más clara la indolencia con el pueblo al no tener una política de gestión de riesgos que entienda que los desastres están estrechamente vinculados con la variabilidad climática y el cambio climático, no importó que el gobierno conocía todas las alertas y las previsiones de las consecuencias, no hubo un plan de emergencias y contingencias que mitigara las perdidas y el sufrimiento de la gente del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, único departamento insular de Colombia, y tampoco un plan efectivo para enfrenta la segunda temporada de lluvias del año que tan duro está golpeando varios departamentos. Seguramente prefiere dejar que los desastres naturales destruyan todo a su paso para dejar abierta la reconstrucción al gran capital financiero.





Ante las reformas lesivas contra el pueblo, el manejo de la crisis sanitaria, las masacres y asesinatos, la persecución al movimiento sindical y social, la brutalidad del ejército y la policía, la profundización del fascismo con el control del ejecutivo, los organismos de control y la rama judicial, el pueblo ha respondido con el 9S, la minga del suroccidente y el 210, y con múltiples movilizaciones regionales y sectoriales que son expresión de un momento de auge del movimiento de masas, un movimiento que se ha venido cualificando políticamente y que ubica más claramente el blanco en el gobierno de Duque, el capital financiero e incluso en el mismo capitalismo.

El Modep convoca a participar activamente en las jornadas de paro nacional del 19N, la conmemoración del 21N, el acto de conmemoración por el asesinato de Dilan Cruz el 23N, en el Estallido Feminista Nacional el día de la no violencia contra las mujeres el 25N y el día internacional de los derechos humanos el 10D. Que el pueblo siga su levantamiento, que la digna rabia siga creciendo hasta que la dignidad se vuelva costumbre.

¡UNIDAD DEL MOVIMIENTO SOCIAL Y POPULAR EN CAMPOS Y CIUDADES! **iVIVA EL PARO NACIONAL!** ¡CONTRA EL FASCISMO, RENUNCIE DUQUE! "LA DIGNA RABIA DEL PUEBLO DESPIERTA, OTRA COLOMBIA ES POSIBLE"

> Coordinador Nacional 21 de noviembre de 2020